# SIT REP UNICEF Jueves 27 de septiembre 2007

## Agua y Saneamiento

UNICEF entregó 20 bidones destinados al almacenamiento de agua segura para ser utilizados por los niños de las ludotecas de 10 albergues en Pisco.

A solicitud de la Empresa Municipal de Agua de Pisco, EMAPISCO, UNICEF suministrará los materiales para realizar las conexiones de abastecimiento de agua desde la red pública a los tanques de almacenamiento en 15 albergues de esta localidad.

En Chincha, UNICEF ha levantado información sobre la situación de saneamiento en 12 colegios. La finalidad es financiar la construcción o reparación de los servicios higiénicos colapsados por el sismo. Esto forma parte de la estrategia integral de UNICEF para el regreso a clases de los niños y niñas de la zona afectada.

Se estableció un acuerdo de cooperación entre UNICEF y la Cooperación Italiana, COPI, para desarrollar acciones conjuntas en el área de agua y saneamiento en Chincha.

# **Protección**

Se inauguró una nueva ludoteca en el distrito de Túpac Amaru con la presencia del alcalde del distrito y el director de la Unidad de Gestión Educativa, UGEL. Esta ludoteca atenderá tanto a los niños del albergue Villa Túpac como a los que viven en zonas aledañas.

UNICEF se encuentra propiciando la reactivación y funcionamiento de las DEMUNAS en los municipios afectados de Chincha y Pisco. En este marco, se realizó la primera reunión de la Comisión de la Defensoría Municipal de niños, niñas y adolescentes en Chincha. Participaron representantes de todas las instituciones vinculadas al tema de infancia. En esta sesión se organizaron comisiones de trabajo para responder a las necesidades de los niños afectados.

La fiscalía de Chincha detectó tres casos de niñas víctimas de explotación sexual. Frente a ello, UNICEF apoyó en la ubicación y en el traslado hacia un lugar seguro para las menores en Lima.

#### **Nutrición**

UNICEF tuvo una reunión de coordinación con un conjunto de instituciones de la Red de Salud, Educación y el Municipio de Chincha. Se acordó realizar la evaluación de 6 albergues y el empadronamiento de los niños menores de 5 años que será ejecutado por el municipio provincial y la Red de Salud.

En Pisco se realizó el monitoreo de 8 módulos de atención integral en el que se observó el incremento de la participación de los niños y sus madres en el programa de atención integral a menores de cinco años.

# **Educación**

Como parte de la estrategia que realiza UNICEF para el retorno a clases de los estudiantes de la zona afectada, se instalaron cuatro carpas en la Institución Educativa Inicial 182 de Pisco. UNICEF tiene previsto entregar 50 carpas en total para que los niños menores de cinco años puedan culminar su año escolar.

Asimismo, UNICEF instaló 10 aulas de estera en el distrito de Túpac Amaru en Pisco. Dos de ellas se utilizarán para educación inicial, 6 para primaria y 2 para secundaria.

## **Comunicaciones**

Se conformó un grupo de trabajo entre las Agencias del Sistema de Naciones Unidas y UNICEF con la coordinación del Ministerio de Salud para la elaboración de una estrategia en saneamiento, salud e higiene. Esta estrategia será aplicada en toda la Región Ica.

Se colocaron los seis microprogramas de radio producidos por UNICEF, OPS, y los Ministerios de Salud y Educación en 8 radioemisoras de Ica para ser transmitidos a partir de esta semana. Estos microprogramas están referidos a salud mental, educación y saneamiento ambiental.